

Raul Castro félicite le Centre d'Études sur José Martí pour son 40e anniversaire



La Havane, 20 oct. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé ce jeudi un message de félicitations au Centre d'Études sur José Martí pour son 40e anniversaire.

Pour cette raison et « dans le cadre de la conférence José Martí et la culture cubaine, je vous fais parvenir mes félicitations à vous et à tous ceux qui se sont consacrés ces quatre dernières décennies à l'étude et à la diffusion de l'œuvre du Héros National de Cuba » signale le message rendu public lors de la cérémonie organisée dans ce centre.

« La pensée et l'exemple de José Martí nous guide toujours, tout comme il l'a fait à l'attaque de la Caserne Moncada et à chacune des batailles de notre peuple. » souligne le message lu par la première vice-ministre de la Culture, à cette cérémonie pour les 40 ans du centre d'études sur José Martí, considéré comme le penseur le plus important du 19e siècle, en Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144959-raul-castro-felicite-le-centre-detudes-sur-jose-marti-pour-son-40e-anniversaire>



Radio Habana Cuba